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본 설문은 구내식당 만족도 향상에 대한 참고자료로 활용하고자

하오니, 성실히 설문에 응답해주시길 부탁드립니다.

  
 ※�현재�우리구청의�구내식당(미소랑)에서는�MSG를�사용하지�않고�있습니다.

1 구내식당을�일주일에�몇� 번� 이용하십니까? � �

� � � � ①� 4~5회� � ②� 3회� � ③� 2회� � ④� 1회� � ⑤� 이용안함

2 구내식당의�식단�및�운영전반에�대하여�어떻게�생각하십니까? � �

� � � � ①� 매우만족� � ②� 만족� � ③� 보통� � ④� 불만족� � ⑤� 매우불만족

3 구내식당�이용�시�본인이�가장�중요하게�생각하는�부분은�무엇입니까?� �

� � � � ①� 음식의�맛� � ②� 식단구성(메뉴)� � ③� 식사금액� � ④� 위생·환경

4 구내식당의� 위생상태�및� 이용환경에� 대하여�만족하십니까?

� � � � ①� 매우만족� � ②� 만족� � ③� 보통� � ④� 불만족� � ⑤� 매우불만

5

급량비(13만원),�특근매식비(14만원)을�지원받으면서�구내식당�운영을�위한�

공공요금�집행과�사용료�미부과는�이중지원이라는�국민권익위원회의�권고에�따라,

2015년부터는�구내식당�운영관련�예산집행(공공요금�등)을�못하게�되었습니다.�

어떻게�운영해야하는�것이�바람직하다고�생각하십니까?�
�

� � � � ①� 식비를�인상하여�운영한다� � � � � � � �

� � � � ②� 식비를�인상하여�운영하는�것은�바람직하지�않다�

� � � � ③� 기타� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �

� � � � �



9 귀하의�연령대는?

7 구내식당이�개선해야�할� 점은�무엇이라�생각하십니까?

6
국민권익위원회의� 권고안대로� 급식예산� 지원이� 불가하여� 공공요금� 및�

사용충당을�위해�식비를�인상해야�한다면,�얼마가�적정하다고�생각하십니까? �

� � � � ①� 500원� � � � � ②� 1,000원� � � � � ③� � 1,500원� � � � ④� 2,000원

� � � � ①� 반찬�수를�늘려야한다� � � � � � � �

� � � � ②� 가격을�인상하더라도�질을�향상해야�한다�

� � � � ③� 조리�및�식사환경을�개선해야�한다�

� � � � ④� 구내식당�종사원들이�더욱�친절해야�한다

8 귀하의�성별은? � �

� � � � ①� 남� � � � � ②� 여

� � � �
� � � � ①� 20대� � � � ②� 30대� � � � � ③� � 40대� � � ④� 50대

10 기타�구내식당�운영에�대한�의견이�있으시면�말씀해�주시기�바랍니다. � �

� � � � � [� � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � ]

� � � ※� 설문에�참여해�주셔서�감사합니다.


